

新型コロナウイルス感染症に対策に関する市民の皆様への市長メッセージ

新型コロナウイルス感染拡大に伴う国の要請を受け、小中学校の臨時休業や各種イベント・行事の中止や延期、各公共施設の利用中止など、それぞれのご事情があるなか、市民の皆様には多大なご協力をいただき、心から御礼申し上げます。

小・中学校につきまして、入学式・始業式から再開する予定でありましたが、依然、新型コロナウイルス感染症が日本各地でまん延している状態であることから、本市としましては、愛知県の緊急依頼を受け、市内の小・中学校を臨時休校とさせていただきます。保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけいたしますが、子どもたちの健康を守るためご理解、ご協力をお願い申し上げます。

政府において、緊急事態宣言の発令が検討される中、本市としましては、今後も国や県との連携はもとより、企業や市民の皆様のご協力をいただきながら、市民の健康と安全を最優先に、状況の変化に応じた最適な対策が講じられるように取り組んでまいります。

引き続き、市民の皆様には感染防止に向けたご協力をお願いいたします。

令和2年(2020年)4月6日

高浜市長 吉岡初浩